

LE

PLAN SCÉNOGRAPHIQUE DE LA VILLE DE LYON

AU XVI^e SIÈCLE (*)

Le 30 avril 1872, a été fondée la Société de Topographie historique de Lyon. Son titre dit assez quelle est la nature de ses travaux. Fidèle à son programme et désireuse de marquer la première année de son existence par une publication de quelque intérêt, elle a résolu de faire graver un fac-simile du plan de Lyon au XVI^e siècle.

Cette magnifique estampe qui mesure une étendue de quatre mètres carrés, marges non comprises, n'est pas un plan à terre, donnant par une simple indication, au trait, des rues et des emplacements bâtis, une idée vague et aride de ce que fut la ville de Lyon pendant ce grand siècle de la Renaissance. C'est une vue où chaque maison, où chaque monument est représenté à une assez grande échelle pour qu'on puisse se rendre compte de l'aspect

(*) Cette publication, qui comprend 25 feuilles gravées sur cuivre, un titre et une notice, a été commencée à la fin de l'année 1872. Elle a été terminée en mai 1876. Nous devons, au nom de la Société, remercier le Conseil municipal de la ville, le Conseil général du département, le ministère de l'Instruction publique, MM. les souscripteurs, dont le concours a si efficacement contribué au succès de l'entreprise.